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国際商経学部 

〔要望や課題〕履修したい科目が選択できずカリキュラムに満足できない学生が多い。 

〔回 答〕学生の立場にたって履修しやすさに配慮した時間割編成を目指します。 

〔要望や課題〕ハラスメントの相談窓口を知らない学生が多い。 

〔回 答〕学務課、国際交流・学生課前のデジタルサイネージ等より効果的なお知

らせを行うようにします。 

 

社会情報科学部 

〔要望や課題〕授業の内容が高度過ぎるため、現在のカリキュラムに満足できない学生

がいる。 

〔回 答〕勉学の悩みに対する相談体制を見直し、ピア・サポートについて検討し

ます。 

〔要望や課題〕授業の出席率が５割以下である学生の割合が他学部よりも多い。 

〔回 答〕別途調査を行い、状況を把握した上で対策を行います。 

 

工学部 

〔要望や課題〕授業の内容が高度すぎる、配当科目に問題があるという理由で、現在の

カリキュラムに満足できない学生が見られる。 

〔回 答〕2026年４月の学科改編に向けて、授業の内容理解が進むよう講義内容や

各学年の配当科目を整理します。 

〔要望や課題〕半数（研究科では１／３）近くの学生が、卒業後の進路への不安を抱え

ている（※）。 

〔回 答〕これまで２月に実施していたＯＢＯＧを招いた進路就職指導講演会を

前期に前倒し開催するとともに、対象を低学年にも広げます。 

 

理学部 

〔要望や課題〕授業の内容が高度過ぎるため、現在のカリキュラムに満足できない学生

がいる。 

〔回 答〕授業アンケート結果の学生理解度を踏まえ、改善点について授業等で回

答を行うようにするとともに、学生の理解度を意識した授業の実施につ

いて全教員が取り組みます。 

〔要望や課題〕半数近くの学生が卒業後の進路への不安を抱えており、その割合が他学

部よりも高い（※）。 

〔回 答〕約半数の学生が相談に行ったことがないため、全学生にユニバーサルパ

スポート等で各種相談窓口をお知らせし、一人で悩まず気軽に相談する
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ように呼びかけます。 

 

環境人間学部 

〔要望や課題〕設備等で満足できない場所として「学生が集える場所」との回答が多い。 

〔回 答〕談話スペースとしているＡ棟ホールの夏の暑さ対策として、Ａ棟３階に

換気扇を３台設置し、環境の改善を図ります。 

〔要望や課題〕昼休みの食堂が混雑する、キャンパス内に休憩できる場所が少ない。 

〔回 答〕学生会館２階のコミュニティルームが休憩や昼食に利用できます。 

 また、昼休みに開放できる講義室がないか検討を行います。 

 屋外のベンチを令和４年度に追加設置しており、令和５年度にさらに４

台追加する予定です。 

〔要望や課題〕約１／３の学生が、学内にハラスメントの窓口があることを知らない（※）。 

〔回 答〕キャンパス内のハラスメント相談窓口のポスター掲示を増やします。ま

た、ハラスメント以外の相談窓口も併せて掲載し学生生活を支援します。 

   

看護学部 

〔要望や課題〕９割近くの学生が食堂の設備、サービスの充実・改善を望んでいる（※）。 

〔回 答〕客席の稼働がコロナ前の約半分程度と厳しい経営状況にありますが、引

続き改善に向けて生協と話し合いを続けます。 

〔要望や課題〕半数近くの学生が卒業後の進路への不安を抱えており、特に３年生の割

合が高い。 

〔回 答〕学年別に年間目標に沿ったキャリアガイダンス及びキャリア支援講座

を実施しており、特に３年生に対しては現実的、長期的なキャリアビジョ

ンに基づいた行動と就職活動を支援しています。引続き不安の解消に向

けて継続します。 

 

社会科学研究科 

〔要望や課題〕カリキュラムは９割以上の学生が満足しているが、講義内容や教員に満

足できない学生がいる。 

〔回 答〕結果を教授会で共有し、授業評価アンケートを行っている専攻について

は、その結果と照合して改善につなげます。 

 

工学研究科 

〔要望や課題〕Ｃ棟の研究室等の部屋が狭い。 

〔回 答〕研究グループの人数が多い場合には、空き部屋を居室、資材置き場等と

して活用できるように全棟を対象にルール化しました。 
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理学研究科 

〔要望や課題〕約１／４の学生が学内にハラスメントの相談窓口があることを知らない。 

〔回 答〕各学期の前に、全学生に対しユニバーサルパスポートの掲示等でハラス

メントのないキャンパスの環境づくりに努めることを宣言し、相談窓口を

お知らせします。 

 

環境人間学研究科 

〔要望や課題〕情報の主な入手先としてメール、ユニバーサルパスポートが多く、学内

掲示板、ホームページはほとんど見られていない。 

〔回 答〕研究場所が複数に渡ることもあり、情報提供はユニバーサルパスポート

の比重を高めて行うことにします。 

 

看護学研究科 

〔要望や課題〕学術情報館について必要な雑誌や論文を閲覧することができないので

オンラインジャーナルを充実してほしい。 

〔回 答〕来年度からCINAHL Ultimate、MEDLINE Completeを導入予定であり、閲

覧できる全文ジャーナル数が約800本増える予定です。予算に応じて閲覧

可能な論文数を増やしていく予定です。 

 

情報科学研究科 

〔要望や課題〕就職活動のオンライン面談に利用できるスペースが欲しい。 

〔回 答〕キャリアセンター、キャリア担当職員からオンライン面談での教室の利

用方法をお知らせします。 

 

緑環境景観マネジメント研究科 

〔要望や課題〕研究棟にWi-Fiがなく研究活動に支障がある。 

〔回 答〕2024年２月１日からEdurom（教育機関向けの無線LAN）の利用が可能と

なります。 

〔要望や課題〕ボランティア・社会貢献活動を経験し、普段関わることがない方と関わ

り新たな価値観を得ることができたとの感想があった。 

〔回 答〕今後もボランティア・社会貢献活動について積極的に案内していきます。 

 

地域資源マネジメント研究科 

〔要望や課題〕大学からの情報発信（広報）が非常に弱く、全国的にも知られていない。 

〔回 答〕ホームページの更新や記者発表の頻度を上げる等して、情報発信を強化

していきます。 

〔要望や課題〕図書館を充実してほしい。 

〔回 答〕スペースと予算の許す限り対応していきます。 
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減災復興政策研究科 

〔要望や課題〕情報の主な入手先として、ユニバーサルパスポートと回答した学生が他

の研究科よりも少ない。 

〔回 答〕研究科独自のグループウェア（DeskNet's）を運用して情報を提供して

います。 

 

 

※印は、キャンパス内の学部と研究科で共通の項目です。 


